



4 Pièces

171 m²

Réf. 1096

969 000 €

Baillargues

Maison à vendre (34670)

Pierres-Blanches®
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Montpellier - pbi crush à l'est du département de l'hérault, la commune de baillargues, attenante à la capitale du languedoc et à la camargue gardoise, a su conserver ses traditions et ses richesses patrimoniales tout en étant résolument tournée vers l'avenir. Réputée pour son parcours exceptionnel 18 trous ainsi que son parcours compact 9 trous, l'école privée bilingue internationale saura également répondre aux besoins éducationnels de cette nouvelle population multinationale venant vivre au sein de cette commune au patrimoine naturel remarquable. c'est au cœur même du domaine de massane, ...

Montpellier - pbi crush in the east of the hérault department, the commune of baillargues, adjacent to the capital of languedoc and the camargue gardoise, has managed to preserve its traditions and rich heritage while remaining resolutely forward-looking. Renowned for its exceptional 18-hole course and its compact 9-hole course, the international bilingual private school will also be able to meet the educational needs of this new multinational population coming to LIV in this commune with its remarkable natural heritage. It's in the very heart of the massane estate, blending harmoniously into ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier